

Radabstellanlage Justizzentrum

Die Bezirksrätin der Volkspartei Landstraße, **Teresa Sihler**, stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 22. Juni 2023 folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Fr. Mag. Ulli Sima, wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilung ersucht zu überprüfen, ob eine zusätzliche Radabstellanlage im Bereich der Marxergasse 1A (Justizzentrum) errichtet werden kann.

Begründung:

Eine bereits vorhandene Radabstellanlage einige Meter weiter ist durch die intensive Benützung regelmäßig komplett ausgelastet. Ein zusätzlicher Bedarf an Abstellanlagen ist daher vorhanden.

Dazu könnten einige Meter weiter eine neue Anlage auf einer bisher ungenutzten Fläche errichtet werden. Dadurch würden weder Parkplätze verloren gehen, noch sind sonstige Nachteile für Fußgänger oder den Fließverkehr zu befürchten.

